
    

 

小中一貫教育だより 

令和４年度  １２月 

 

今年度は，「自他を大切に，主体的に学ぶ児童生徒の育成～『考える授業づくり』と『あたたかい

集団づくり』を通して～」を研究主題にし，昭和中央小学校，昭和南小学校，昭和中学校の３校が

研究を進めています。 

１学期に続いて３校での合同研修会を行い，これからの授業改善に向けて中学校区で研修を深め

てきました。３学期には昭和南小学校において合同研修会を行う予定になっています。３校の教職

員が連携し，さらに研修を深めていきたいと考えています。今後もご家庭でのご理解・ご協力をよ

ろしくお願いいたします。 

 

令和４年８月２２日（月）第２回昭和中学校区小中一貫合同研修会 

 

   全国学力・学習状況調査の結果を踏まえ，中学校区での課題や改善策について話し合い，これか

らの授業改善について３校での共通理解を図りました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  呉市立昭和中学校区 

 

小中一貫教育推進協議会 

国語，算数，理科の３部会に分か

れ，各校の実態についての交流や

３校での課題や改善策について話

合いを行いました。 

今回話し合ったことを基に，課題

や改善方法をまとめたものを各校

のホームページに掲載しています

ので，ご覧ください。 



 

 

 

 

 

令和４年１０月２５日（火）第３回昭和中学校区小中一貫合同研修会 

 

昭和中央小学校において，５年生の総合的な学習の時間の授業公開がありました。昭和学びのス

タイル「あたたかな聴き方・やさしい話し方」をみんなが意識した授業でした。 

授業公開の後，横浜国立大学の髙木展郎先生による研修会を行いました。「今，求められる授業改

善」のテーマで，これからの時代に求められる教育や授業の在り方について研修を深めることがで

きました。今回の研修会で学んだことを各校に持ち帰り，これからの授業改善に生かしていきたい

と考えています。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

これからも，中学校区全体で「考える授業づくり」と「あたたかい集団づくり」を進め，児童生

徒が共に考え学び合う姿を求めていきたいと考えています。 

また，学校生活全般において，「相手の考えや思いを受け止めながら聴く」「相手を思いやりなが

ら分かるように話す」を意識しながら交流する活動を積み重ね，９年間を通して，「自ら伸びるみん

なで伸びる」昭和中学校区の子どもたちの成長を支えていく取組を進めていきます。 保護者の皆様，

地域の皆様のご支援，ご協力に感謝いたします。今後ともよろしくお願いします。 

昭和地区の魅力をＰＲするため

に，どのような方法で発信すると

よいのか，グループに分かれ話し

合っています。 

これまでの学習で調べてきた昭和

地区の魅力や，誰に向けてＰＲす

るのかということについて全体で

確認をしています。 


